

東宝見聞録

体育祭無事終わる!

堂々の入場行進！ 全学年女子全員による「空中花」



「楽しくレッツ・ダンス」での躍動感あふれる演技!



追真の応援団演技!

台風 14 号の接近により、予定どおりの開催が心配されましたが、当日は晴天に恵まれ、無事第46回体育祭を挙行することができました。

来賓の方々や保護者の方も多数おいでになり、盛大に行われました。各競技もスムーズに進み、ほぼ予定どおりに進行することができました。リレーや学年種目はもちろん、すべての種目において生徒の皆さんの一生懸命さがひしひしと伝わってくる体育祭になったと思います。係間の連携もとれ、機敏な行動の中にみなさん一人一人の自覚と意識の高さを感じる良い機会となりました。

体育祭前は、朝や放課後に準備に汗を流す部活動生の姿が印象的でした。終了後、全校生徒で一生懸命に片付けに取り組み、たちまちきれいになりました。東高校生の若さと頼もしさを垣間見ることのできた一日でした。思い出に残る良い一日となったことでしょう。お疲れさまでした。

ハオ シアオシ 好消息 (よいニュース)

F3-3 の救真吾君が、7/23(土)に行われた清水小学校の錦江湾横断遠泳に練習段階から本番までコーチとして参加しました。「泳げない子どもたちに自分の辛かった経験を伝えて元気づけたい。」と後輩の小学生達を励ましながらの挑戦です。今回で 7 回目の挑戦とのこと！桜島から磯海水浴場までの約4キロ、後輩達を励ましながらの参加でした。実に頼もしいですね！

部活にズームイン!

～ 茶道部編 ～

茶道部は、現在 7 名で活動しています。校内での活動は月に3回程度。その他、外部講師の有馬先生のご自宅でも稽古をしています。

7月17日には学生合同茶会に参加し、他校の生徒と交流をしながら、お手前やお運び等貴重な体験をしてきました。年に2回ほど、このような県下の学校が集まる大きな茶会に参加しています。そして現在は、文化祭の茶会に向けての企画、お点前の練習に取り組んでいるところです。

茶道では「一期一会」「和敬清寂」といった言葉に表されるように、全ての活動を通じて人や場との出会いに感謝し、穏やかで慎み深く静かな心を大切にしています。また、お点前の所作は、日頃の自分の立ち居振る舞いにも活かされます。

興味を持った人、ぜひ一緒に日本の伝統文化に触れてみませんか？部員は随時募集中！ (茶道部より)



※今回は紙面の都合で当面の行事予定を掲載できませんでした。行事は、9月初めに別途配付された9月行事予定表を見て確認して下さい。